

Luego de su paso por Costa Rica, Gustavo Alfaro será el nuevo director técnico de Paraguay.



Luego de su paso por Costa Rica, Gustavo Alfaro será el nuevo director técnico de Paraguay.

“Vamos a intentar meteros rápido en este lindo desafío”, dijo el DT que ya está en el país vecino para su presentación. “Esta es mi tercera selección. Siento que hay mucho por hacer”, agregó Alfaro, quien también estuvo a cargo de la Selección de Ecuador.

De esta manera, ya hay 7 técnicos argentinos entre las 10 selecciones sudamericanas. Brasil, Bolivia y Perú son las únicas que no tienen un entrenador argentino.

Argentina Lionel Scaloni

Chile Ricardo Gareca

Colombia Néstor Lorenzo

Ecuador Sebastián Beccacece

Uruguay Marcelo Bielsa

Venezuela Fernando Batista

Paraguay Gustavo Alfaro